



オーストラリア女子ソフトボール代表を応援しよう

市内外のファンからのメッセージ



charm.67
#SoftballAustralia Together
This Time Together

Welcome to Ota City



ハクビ京都きもの学院群馬校
実力が最大限発揮出来ますように！
皆さんで応援しています。



KOALA
OTAから応援しています！



FEVERPITCH
Bel, Bel, Bel!!!
Oi, Oi, Oi!!!



ぼめ子
Enjoy your Game!



おおたスポーツアカデミー
いつも応援しています！ これからも
頑張ってください！
Have faith in yourself.

豪州ファン
コロナ禍での行動制限や日本の
長い雨季に打ち勝ち、太田の食文化
を楽しみつつ勝ち取れ「金メダル」！



イチロー
イタリア語の高校の先生
でもあるクレア選手と2年
前にキャンペラでお会いし
て以来、応援しています！



FEVERPITCH
Bel, Bel, Bel!!! Homerun,
Goldmedal, MVP!!!



Marcy
Aussie! Aussie! Aussie!
Oi! Oi! Oi! Go!! Aussie!!



とろっこず
上位を目指し もう一步
信じる友よ ブンと振れ



第一生命
We are rooting for the AUSTRALIA TEAM
皆さんの活躍を祈ってます！



ナイスネイチャ
私も野球に打ち込んでいた時の
ことを思い出します。合宿頑張って
ください。

オーストラリア代表チームからのメッセージ



カイア・パーナビー(Kaia Parnaby) 投手

私はカイア・パーナビーです。
東京2020オリンピックでオーストラ
リア代表ソフトボールチームの一員とし
て試合をします。
皆さんからのたくさんのサポートに感
謝しつつ、引き続き私たちへの応援を
よろしくお願いいたします。

